

**ENCUENTRO****La promoción de 1962 de Derecho se reunió ayer en Fonseca para celebrar sus bodas de oro**

Una treintena de antiguos alumnos de la promoción de 1962 de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca se reunió ayer en el Colegio Arzobispo Fonseca para compartir una comida. Los asistentes, entre los que se encontraba el senador José Muñoz, aprovecharon para compartir anécdotas y curiosidades. El organizador y encargado de contactar con los ex alumnos, Ernesto Castaño, realizó una orla conmemorativa para la ocasión con una imagen actual y otra del año 1962./BARROSO

